
Отчет о работе Управляющего совета 

МОУ СШ № 2 г.Переславля-Залесского за 2018-2019 гг. 

 

Уже девятый год в нашей школе функционирует управляющий совет (более 7и лет 

возглавляемый Корниенко Натальей Юрьевной, задавшей высокие стандарты работы 

совета).  

Напомню, что УС является коллегиальным органом управления Школой по вопросам ее 

функционирования и развития, реализующим принцип демократического, 

государственно-общественного    характера  управления образованием. 

За отчетный период было проведено 3 плановых заседаний, рассмотрены десятки вопросов в 

части компетентных решения основных задач: 

 

1. Развития Школы в целом и образовательной деятельности в частности 

2. Финансово-хозяйственные 

3. Организация образовательных процессов 

4. Здоровье, безопасность, воспитание и  труд 

 

УС благодарит руководство Школы, Администрацию, депутатов городской и областной Думы, 

Управление образование, предпринимателей, родителей, всех, кто активен и 

неравнодушен к проблемам Школы 

 

Ключевые моменты 2018-2019 учебного года: 

В октябре 2018 года важной темой повестки была безопасность учащихся, в том числе правила 

поведения в различных ситуациях (в том числе связанных с проявлением терроризма), 

умение оценивать ситуацию и находить адекватные пути спасения. Результатом было 

проведение тематических классных часов и уроков ОБЖ, а так же обращение в 

Управление Образования с просьбой о рассмотрении вопроса финансирования системы 

безопасности обучающихся (финансирование выделено, на текущий момент система 

доступа в учебное заведение по магнитным ключам установлена).  

Безопасность является базовой, фундаментально потребностью каждого человека, поэтому 

логично поднимать данные вопросы ежегодно, а, по необходимости, и чаще. 

В 8 ноября 2018 года был проведен очередной рейд в столовую с целью контроля за  

организацией питания в МОУ СШ №2. Нарушений в ходе рейда не выявлено, протокол  

выложен на сайте в установленном порядке. Беспокойство вызывает  необходимость 

капремонта столовой, водопроводной и канализационной систем при полном отсутствии 

средств на это (необходимо порядка 2 миллионов рублей). Управление Образования 

Администрации ГО Переславля-Залесского не имеет возможности выделить ассигнования 

в таком размере и для решения проблемы необходимо включаться в Федеральные 

программы РФ. Аварийное состояние указанного объекта представляет большую 

опасность и груз ответственности на руководстве Школы соответствующий. Вопрос не 

терпит отлагательств (на текущий момент Школа не зашла в программу финансирования, 

которая могла бы обеспечить капремонт столовой) 



Вместе с этим получен положительный ответ на обращение УС и Школе ожидает ассигнования 

на локальный ремонт канализации в столовой (порядка 140.000 рублей) 

В феврале 2019 года Школа отмечала сразу 2 юбилея: 20-летие кадетского движения в школе 

и 20-летие театра «Новая сцена». Торжественные мероприятия посетили Глава ГО 

Переславля-Залесского, председатель Думы ГО Переславля-Залесского, представители 

воинской части и другие почетные гости. Юбиляры получили приятные подарки для 

дальнейшего уверенного развития (на текущий момент кадетское движение и театр-

студия вписались в новую схему организации программ дополнительного образования и 

продолжают осуществлять свою деятельность на территории Школы) 

Трудовой праздник «Солнечная улица школы №2» проведен в 7 раз! 18 мая 2019 года 

родители, дети, учителя сделали территорию школы привлекательной и разноцветной. На 

деньги, собранные от родителей, были высажены 2 клумбы в виде бабочек а каждый класс 

традиционно занимался оформлением закрепленных за ними клумб. Чувство прекрасного 

формируется с детства, а совместная трудовая деятельность объединяет поколения.  

Пришло время двигаться дальше и на следующий учебный год место клумб займут газон и 

другие насаждения, что обеспечит более простой уход, оставляя при этом территорию 

зеленой и привлекательной 

Благотворительная акция «Дети вместо цветов» прошла уже в третий раз, решением УС для 

передачи собранных средств была определена 1 семья, имеющая ребенка-инвалида. 

Сумма сбора в 2017 году была порядка 54.000 рублей, в 2018 – 46.000 рублей (помощь 

получили 2 семьи в равных долях), в 2019 году – около 30.000 рублей (помощь поучила 

одна семья).  

УС видит перспективным популяризовать принципы взаимопомощи среди учащихся и их 

родителей 

Важным объектом внимания УС является материально-техническая база Школы. И здесь есть 3 

области для развития: 

 

1. Активное участие в областных и федеральных программах финансирования 

 

2. Работа со спонсорами, благотворителями, меценатами  – это не обращения с протянутой 

рукой, а стратегия и взаимовыгодная работа по плану. Современный краудфандинг 

позволят некоммерческим организациям решать текущие вопросы и это реалии, 

общемировая практика. 

 

Пример: приобретение  линолеума в один из классов. Членами УС Корниенко Н.Ю. и 

Кукушкиной Н.Н. было привлечено для этих целей 20.000 рублей от ООО «Диазоний» в 

лице руководителя Баталова А.А.- огромная благодарность за содействие! А линолеум 

пока не приобретен, привлеченных средств не хватило, необходимо привлечь еще 15.000 

р. 

Стратегия и планирование позволят решать подобные вопросы более четко 

 

  



3. При ограниченном количестве ресурсов ключевую роль играет 100% использование 

имеющихся: привлечение людей, которые могут поучаствовать любым ресурсом 

(небольшим вкладом, временем, услугой и т.д.), их мотивация и развитие отношений.  

Еще большее вовлечение членов УС, активных родителей, старшеклассников, общественность, 

СМИ, административный ресурс – разработка и проведение масштабных кампаний для 

решения проблем: флэшмобы, марафоны, акции, инфо-волны и т.д.  

 

Пример: 5.03.2019 на заседании УС постановили разработать и включить в План работы     

проведение мероприятий (лекций, экскурсий на предприятия, занятий) силами членов УС. УС 

свои услуги Школе предложил, но в прошедшем учебном году они не понадобились. 

На 22.08 УС снова поднял данный вопрос (выписка из протокола «Обсудить на 

педагогическом совете возможность проведения мероприятий для обучающихся по темам:  

-Обращение с домашними животными, 

-Финансовая грамотность, 

-Профессии будущего, 

-Защита своих прав, 

-Пластику –нет /экологические проблемы/, 

-Отношения/переговоры/ эмоции) 

Более тесная совместная работа и планирование позволят либо не поднимать, либо вопросы 

переводить в задачи и решать их  

 

Активно меняя свой подход к привлечению денег и вовлечению людей, мы сможем 

своевременно решать возникающие проблемы. 

 

Всегда есть куда расти, тем не менее за период 2018–2019 учебный год построен активный 

диалог между УС, родительским сообществом, Управлением Образования  города и 

руководством школы. Поднимались острые злободневные вопросы, часть из которых 

решена, часть в работе. Принятые решения выполнялись согласованно и на общий 

результат, что позволяет с оптимизмом смотреть на образовательные и хозяйственные 

процессы в рамках Школы.  

 

                               Председатель Управляющего совета МОУ СШ №2 Марина Конорезова 


